



新学年スタート

2学年がスタートしました。4月は、突然の雪に見舞われて、教室でもストーブを焚いていた日が例年にも増して多かったですね。ようやく学校の桜も開花となりました。皆さんは、新入生を迎える立場となり、部活動、委員会活動においても各々の役割が大きいものとなっています。

明日からGWとなります。規則正しい生活を心がけて、各教科の先生から出されている課題を計画的に進めましょう。GW明けのIH地区大会、中間考査に備えて、休養、リフレッシュも忘れずに。

個性派揃いの部活動紹介！

4月9日（火）に、新入生を迎える対面式と、部活動の紹介がありました。今年の主役は…2年生！？どの部活動・同好会活動も個性的かつ感動的な内容の発表が印象的でした。

4月12日（金）には部活動編成が行われ、新入生が入部・入会し、2年生のみなさんは名実共に『先輩』となりました。3学年の先輩をサポートしながら、1学年の後輩に良い模範を示すことができる立派な2年生として振舞ってくれることを期待しています。



活動の記録をしましょう！

2020年度は従来とは異なる新入試が予定されています。まだまだ不透明な部分が多いですが、今皆さんに必ずやって欲しいことが「活動の記録」。『ポートフォリオ』と呼ばれる活動記録のための用紙のBOXを教室前廊下に設置しました。色々なことに目標を持って挑戦し、記録を残す習慣をつけていきましょう。